

FRÈRES D'ARMES INFO n°9

Février 2024

www.freresdarmes.org



Les jeunes Frères d'Armes de Saint-Cyr

L'Académie militaire de Saint-Cyr Coëtquidan (AMSCC) a organisé une activité d'étude historique de terrain autour des combats pour la libération de Paris au profit des élèves officiers internationaux (EOI). Le général de division Hervé de Courrèges, commandant l'AMSCC, a invité le président de Frères d'Armes à participer au dîner organisé au Cercle national des armées, place Saint-Augustin à Paris, avec les EOI du 3e bataillon de Saint-Cyr et les attachés de défense : un moment d'échanges extrêmement riches et fraternels.

Édito du président

Tout d'abord, je tiens à souhaiter, au nom des membres et sympathisants de Frères d'Armes, la bienvenue aux nouveaux stagiaires internes SILF (stage intensif de langue française) de guerre, ainsi qu'à leur familles. Ils ont tous reçu un parrain ou une marraine. On a pu constater, lors de la soirée d'initiation et de parrainage, combien cette mise en commun est appréciée. Je renouvelle mes remerciements au responsable du parrainage, au vice-président & Solidarité et à tous les parrains et marraines.



Cette année, Frères d'Armes fêtera ses 40 années d'existence. La traditionnelle réception annuelle sera organisée en partenariat avec le Corps des attachés militaires, navals et de l'air (CAMNA) et élargie en une "journée de la fraternité d'armes".

Réservez dès à présent la date du **mercredi 10 avril 2024 de 17h30 à 21h15** pour participer à la **JOURNÉE DE LA FRATERNITÉ D'ARMES** à l'École militaire.

Général (2s) Philippe DELBOS

Si vous adhérez aux valeurs de fraternité d'armes, de solidarité et d'amitié développées par l'association, soutenez notre action en choisissant l'adhésion active à partir de 10€ (payable en ligne avec carte Visa).

[Cliquez ici pour Adhérer](#)



Il fait plus chaud avec les parkas !
Merci à Marck & Balsan pour l'offre promotionnelle et la réactivité.

Rencontre au Cambodge avec le Général de Corps d'armée Régis Colcombet.



Le Général de brigade cambodgien Chanra PHA, ancien stagiaire de l'Ecole de guerre et correspondant de Frères d'Armes au Cambodge, rencontre le général de corps d'armée Régis COLCOMBET, directeur de la coopération de sécurité et de défense, lors du cocktail des ALUMNI organisé par le lieutenant-colonel Sébastien Kail, chef de la mission de coopération militaire, le 13 décembre 2023.

Pour plus de photographies, visitez : <https://www.freresdarmes.org/freres-darmes-au-cambodge/>

Amigos de Francia



La mission de défense de Bogota a réuni les "Amigos de Francia", association colombienne regroupant tous les militaires colombiens diplômés de l'École de Guerre

de Paris et quelques anciens AD colombiens en France, pour une galette des rois à l'ambassade de France : un excellent moment de convivialité partagé avec les anciens combattants français en Colombie et l'ambassadeur de France. Merci à l'AD, CF Gwenaëlle Terrien, d'y avoir associé Frères d'Armes.

Visite de la Manufacture de Sèvres



La visite de la Manufacture de Sèvres sera la dernière visite faite par les conjointes des officiers stagiaires internationaux dans le cadre des cours de français. Cette visite du 21 décembre a été l'occasion pour les conjointes des officiers stagiaires internationaux de découvrir le savoir-faire français dont nous sommes si fiers.

Voici leurs retours ci-dessous :



"Nous avons découvert l'atelier de la manufacture. C'était vraiment génial. Nous avons regardé beaucoup de fours géants. C'était intéressant de connaître



"Merci pour la visite du musée national de Céramique. Nous avons joyeusement visité le musée national de céramique. Nous avons bien écouté le guide

le temps qu'il faut pour fabriquer une pièce. Nous avons admiré les pièces magnifiques du muséum. Merci !"

expliquer le processus de fabrication de la céramique. Nous avons délicatement marché dans le couloir des galeries. C'était une jolie expérience. Le groupe 1 des conjointes vous remercie chaleureusement !"

Plus d'articles à retrouver sur le site Frères d'Armes.

Journée de Cohésion pour les Officiers Stagiaires de l'armée de Terre



Le 27 décembre dernier, l'EMSOME a organisé, avec le soutien de Frères d'Armes, une journée de cohésion pour les officiers stagiaires internationaux, en scolarité ou formation dans les écoles de l'AdT, restés à Paris pendant les fêtes. Cette journée ne s'est pas déroulée comme elle était prévue...

Pour plus d'informations et de photographies, visitez : <https://www.freresdarmes.org/les-stagiaires-internationaux-de-larmee-de-terre-a-paris/>

N'hésitez pas à transmettre cette newsletter Frères d'Armes Info et à la recommander à tous les anciens stagiaires et à toutes les personnes intéressées.

Nous vous remercions d'avoir lu cette newsletter de février et nous vous

Suivez Nous:



[Se désinscrire](#)

ASSOCIATION FRANCAISE FRERES
D'ARMES

Ecole militaire- case G

1, place Joffre

75700 PARIS SP07

Tel/fax: 01.45.51.89.36

Mail: freresdarmes@wanadoo.fr

A Propos de l'association:

L'Association Française Frères d'Armes a été créée en 1984 par les ministères de la Défense et de la Coopération. Elle est placée sous le haut patronage du Président de la République.

• [Nous Contacter](#) •